



《学校教育目標》
心身ともにたくましく
自ら学び続ける力
をもった児童の育成

2学期終了＆冬休み突入



8月27日にスタートした2学期もあっという間に過ぎ、明日、終業式を迎えます。残念ながら第4学年が明日、学級閉鎖の為、全学年揃っての終業式を迎えることができませんでしたが、3学期に元気に登校してくれることを心から楽しみにしておきます。

さて、2学期は、スタートしたと思ったらすぐに大型台風接近のために3日間の臨時休業と波瀾の幕開けでしたが、運動会をはじめ持久走記録会やレインボーフェスティバル、ふれあい参観日など様々な行事を予定通り行うことができたことが大変良かったと思います。

特に、運動会前は雨天続きの日々で、前日も荒天で場所取りができないというハプニングもありましたが、当日は見事に晴れて無事に終えることができました。反面、12月に入りインフルエンザの罹患者が急増し、学級閉鎖をせざるを得なかったことが大変残念でした。保護者の皆様にも大変ご迷惑をおかけいたしました。

そんな2学期でしたが、大きな事故もなく子ども達が元気に学校生活を送り、無事2学期を終わるぞうなことが一番嬉しいです。本当にご協力いただきありがとうございました。

さて、いよいよ子どもたちが楽しみに待っている冬休みに入ります。ところが、最近、全国的にいろいろな想定外の事故・事件が起きています。子ども達が事故や事件に巻き込まれず、安全で健康的に有意義な冬休みを送れることを願っています。ご家庭でもご指導をお願いいたします。

交通事故から身を守る！！

年末になり、せわしくなったのでしょうか交通事故による死傷者が増加しています。最近では、県内においても中学校の先生が交通事故により亡くなるという悲しい事故が発生しました。

朝、校門前で登校指導をしていると横断歩道を子どもたちが渡っていないか気遣いながら運転してくださる方もいますが、スピードをかなり出したまま減速をせずに走られる方もいます。朝陽で本当に見えづらい日もありますので、事故が起きないかと心配になります。

そんな中、本校の6年生が高鍋警察署より「ハンドアップマイスター」に任命されました。横断歩道を渡る時にきちんと手を挙げて左右の安全確認をしてから横断歩道を渡っていきます。自分の身を守るために下級生へのいい見本となってくれています。



かぜの予防に向けて

12月の月の目標は「かぜの予防を心がけよう」でした。保健委員会を中心となって、予防に必要なことに関する寸劇をしました。冬休みもこの寸劇で学んだ手洗い・うがい・早寝・早起きが守れますように。



主な行事予定

1月		2月	
6日（月）	第3学期始業式	17日（月）	卒業式練習①
16日（木）	昔の道具見学（3年）	17日（月）	ふれあい読書
23日（木）	クラブ見学（3年）	19日（水）	卒業式練習②
28日（火）	英検（6年）	21日（金）	参観日
28日（火）	新入学児保護者説明会	25日（火）	卒業式練習③
29日（水）	給食感謝集会	28日（金）	卒業式練習④⑤

